
【大会決議１】

　われわれは、国民のための税理士制度を確立するた

 め、税理士法改正をめざして強力な運動を推進する。

【大会決議２】

　われわれは、税の専門家として、納税者の声が反映

 された税制改革を実現するため、強力な運動を推進

 する。 

【大会決議３】

　われわれは、納税者の権利利益を擁護するため、税

 務行政の適正手続の確立を図る国税通則法改正の実

 現に向けて、強力な運動を推進する。 　 

【大会決議４】

　われわれは、規制・制度改革の動向を注視し、強制

 入会制及び税理士業務の無償独占の堅持のため、強

 力な運動を推進する。　

【大会決議５】

　われわれは、本連盟の政策実現を図る真の代表を国

 会及び地方議会に送るため、強力な運動を推進する。
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第３８号こうじまち
　税政連だより

麹町税理士政治連盟機関紙

東税政 第４５回定期大会を開催

■研修会

　海江田議員はご承知のとおり東税政や本連盟との

関係が強固であり、表題のほか懸念とされている税

理士法改正や権利憲章についても忌憚のない意見を

いただいて講演は終了した。

■定期総会

　平成２２年度の活動報告・収支決算、収支予算案

他全８議案を承認・可決するとともに５項目の大会

決議を承認した。

　また、任期満了に伴う役員改選により内藤信子会

長が再選するとともに本連盟からは総務副会長に鈴

木雅博会員、推薦審査副会長に小野田俊会員が役員

に選任された。

■定期大会懇親会

　場所をコンコードボールルームに移して盛大に開

催され、関連団体のほか管直人前総理大臣や小宮山

洋子厚生労働大臣など多数の国会議員・都議会議員

が来賓として出席され、互いに懇親を深めるととも

に有意義なひと時を過ごした。

　　　

麹町税理士政治連盟ホームページ
http://ctz-koji.jimdo.com/

　東京税理士政治連盟は、平成23年9月20日(火)、京王プラザホテルにおいて第45回定期大会を開催した。

当日は、定期総会の前に衆議院財務金融委員長で民主党税制調査会筆頭副会長である海江田万里先生を講師

に招き「震災復興財源としての税制改正議論と税調の 新情報」について講演をいただいた。



　　　　　　　　

東京税理士政治連盟発
　　　　 ★
　 情　報　発　信

　東京税理士政治連盟では税理士政治連盟の会員の

皆様に税制改正等の 新情報を発信しています!!

　東京税理士政治連盟のＷｅｂサイトで、貴方のメ

ールアドレスをご登録下さい。

http://www.t-zeisei.jp/

Home ＞ ご意見・ご質問（入力画面）
　　　　にてメルマガ希望と入力し、
　　　　メールを送信して下さい。

※個人情報の取り扱いについて、お預かりした
　個人情報を厳重に管理し、業務の範囲内での
　利用といたします。
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既に会員の皆様にはご案内済みですが、会費

納入はお済みでしょうか？

年会費は8,400円です。本連盟では便利な

「口座振替」もご利用いただけます。

詳細は事務局まで！

お忘れ...
　　じゃないですか？
平成23年度税政連会費

9月16日政府税調が開催されました。公表された資料は次のとおりです。

平成23年度 第9回 税制調査会(9月16日)資料一覧

     ・ 復興・B型肝炎対策財源としての税制措置の「複数の選択肢」（国税）

     ・ 参考資料（国税）（試算の前提等） 

     ・ 復興・B型肝炎対策財源としての税制措置の「複数の選択肢」（地方税） 

     ・ 参考資料（地方税）（試算の前提等）

     ・ 参考資料（復興・B型肝炎対策財源としての税制措置が実質GDPに及ぼす影響について）

     ・ 「財源検証小委員会・財源チーム総会での財源提言事項」の主要な項目に関する概要

     ・ 財源検証小委員会・財源チーム総会での財源提言事項

     ・ これまでの議論の整理について（財源検証小委員会/財源チーム 委員長/座長　城島光力）

復興等財源としての税制措置の「複数の選択肢」については本連盟のＨＰをご参照下さい。

当日の資料の詳細は、こちらに掲載されています。

http://www.cao.go.jp/zei-cho/gijiroku/zeicho/2011/23zen9kai.html

また、これを受け民主党税調は、9月21日に開催されました。

10月下旬に第3次補正予算を提出するには、今月中に結論を得たいとのことです。

「社会保障・税番号」制度については、政府・与党社会

保障改革改革検討本部が、6月30日「社会保障・税番号

大綱」を決定し、既にパブリックコメントの期間も終了

しているところであるが、報道によると政府は9月25日、

この導入法案を国会に提出する時期を、これまで目標と

していた秋の臨時国会から、来年の通常国会に先送りす

る方向で調整に入った。

このため、法案の成立が通常国会の会期末に近い来年6月

ごろになった場合、制度の利用開始は当初目指していた

2015年1月から2016年にずれ込む可能性がある。これに

伴い、政府が社会保障・税一体改革で当面の目標として

いた消費税率を10％に引き上げる時期にも影響が出るも

のと予想されている。

なお、「社会保障・税番号大綱」については本連盟のホ

ームページをご参照下さい。

◆震災復興財源としての税制の議論進む◆

共通番号法案先送りへ
 利用開始時期ずれ込みも

東税政


